

Fraktion: Grüne

Betr.:

Prüfung einer Integration des Schülerspezialverkehrs in den Linienverkehr

Eitorf als attraktiven Wohnstandort weiterzuentwickeln ist essentiell wichtig. Ein attraktiver Wohnstandort setzt aber eine gute verkehrliche Infrastruktur voraus. Leider konnte man im RSA jetzt nachlesen, dass die Buslinien in Eitorf durch „ziemlich wüste Strukturen“ geprägt sind. Hier Bedarf es dringend der Optimierung und des **Bedarfsgerechten Ausbaus des ÖPNV**. Warum in Eitorf ein Schülerspezialverkehr mit Trennung von den eigentlichen Buslinien stattfindet, wird von uns schon lange hinterfragt. Ein vom Kreis in Auftrag gegebenes Gutachten fordert ganz in unserem Sinn, diesen Zustand zu beenden. Wir beantragen daher zu prüfen, wie der **Schülerspezialverkehr in den Linienverkehr zu integrieren** ist.